

Protokoll vom May 31, 2023

Anwesende FSR Mitglieder:

- David Liniewicz ✓
- Benjamin Haischmann ✓
- Andy Großhennig ✓
- Jeremy Eck ✓
- Jalon Walter ✓
- Johannes Schütze ✓
- Hannes Horn ✓
- Oliver Zablocki ✓
- Julian Langner ✗

Weitere Teilnehmer: Eren, Friedrich

Beschlussfähigkeit: ✓

Tagesordnung

1	IFI-Fest	1
2	TI Veränderung	2
3	MaMo	2
4	FS Info Pullover	2
5	LSWI Event AWS	2
6	WI-ler zum Hochschulinformationstag	3
7	SE Leistung - Arbeitsgruppe	3
8	Sonstiges	3
	8.1 Ausleihen	3
	8.2 Emails	3
	8.3 Überarbeitung von Wi	3
	8.4 Zu KIF Abrechnung	3

Die Sitzung begann 16:20 und endete 17:30

1 IFI-Fest

- Soll es gemacht werden?
- Das AWS Fest?

- Trotzdem zusätzlich?
- soll gemacht werden, Julian ist verantwortlich

2 TI Veränderung

- bei der Email wird noch eine Antwort erwartet
- Weber wurde (nochmal) angesprochen, damit der Info Mathe Kurs auch für Wi geöffnet wird.
- Eren spricht über die Probleme
- hat sich mit WI-lern vom letzten Jahr zusammengesetzt, um zu lernen
- Problem mit zu wenig Grundlagen für TI (Mathe und so)
- Wiler erlernen dinge, die sie danach nicht mehr brauchen???
- Mail soll an LSWI und TI (und uns) gehen
- Professur wird neu besetzt, die Vorträge sind bald
- Vorschläge müssen noch erarbeitet werden
- Beweise (Induktion) sind elementare Bestandteile der Theoretischen Informatik
- ... fand die letzte Klausur sehr fair, andere sind wesentlich schlimmer
- onlinetool für Induktion soll es nächstes Semester geben
- Das Module ist auch für Info schwierig
- moodle Quize könnten helfen -> sind aber aufwändig
- mehr aktives Feedback, ggf auch als Abstimmung, was verstanden wurde
- pdf mit unseren Ergebnissen der Umfrage wird veröffentlicht

3 MaMo

- Mail wurde abgeschickt, keine Antwort

4 FS Info Pullover

- Wurde den geschickt, wird finalisiert, website wird noch veröffentlicht
- hat dann 3 Wochen online sein

5 LSWI Event AWS

- Freiland ist cool
- wo ist das? ca 10 minuten vom hbf
- haben alles mögliche an Technik (Machbar)
- Wollen dort dann die machbar vorstellen, und party machen,
- Spartacus ist dort, kann man dafür nutzen, 100€
- Crew brauchen wir, bar gibt es, getränke werden gestellt, Preise sind dann aber von denen
- über die VeFa? nur wenn Musik/DJ kosten kommen
- Wirtschaft FSR wird angefragt.
- Weber muss den Termin nennen

6 WI-ler zum Hochschulinformationstag

- Stand von 10 - 11:15 Uhr, für WI, brauchen WIler (Fritz und Jalon)
- 9. Juni
- 13:15 bis 15:30 Uhr Informatik, brauchen noch ICS (Oliver und ...) und Lehramt

7 SE Leistung - Arbeitsgruppe

- Prof Lambrecht will was ändern
- gerne weitere Vorschläge
- Vorlesung wird geändert, soll spannender werden
- Projekt soll kleiner werden, Gruppe soll kleiner werden
- wöchentliche aufgaben
- mehr kreativität (/mehr Freiheit)
- Wahlpflicht kurs für großer Projekt als eigenes Modul
- Tutoren werden gesucht, auf dc folgt Nachricht

8 Sonstiges

8.1 Ausleihen

- Kam keine Reaktion auf unsere Nachrichten
- Kam eine neue rein, von einem Prof
- Fragen wofür? und über Zustand informieren

8.2 Emails

- wurden durchgegangen

8.3 Überarbeitung von Wi

- Eran macht mit

8.4 Zu KIF Abrechnung

- Bahntickets zeitgleich buchen